



Andrés Gómez O.

Follow @

Es ingeniero de petróleos de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en ingeniería geotérmica de la Universidad de Auckland, Nueva Zelanda. Después de trabajar como ingeniero de perforación para Ecopetrol, Halliburton y Weatherford, estudió una maestría en escrituras creativas en la Nacional y se dedicó a la agroecología. Actualmente es vicepresidente del acueducto veredal de Cascajo, en Marinilla, Antioquia, e impulsa la empresa de jugos agroecológicos OrganiGo. Es colaborador del equipo de investigación en energía de Censat Agua Viva y hace parte de la Alianza Colombia Libre de Fracking.



La ciencia que no le gusta a las petroleras (ni a la ministra)

Esa ciencia incómoda evidencia las mentirosas promesas del fracking que compromete finanzas públicas y ecosistemas estratégicos a cambio de hidrocarburos que casi se esfuman en 3 años



NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Se viene el II Festival amigos y creadores del teatro ...

Por: Isabel Granados Ruiz

La carretera negra en La Guajira

Por: José Silva

Al tablero con Emiro Arias Bueno

Por: Isa Salcedo

El regreso de la politiquería y el clientelismo

Por: MARCOS SILVA MARTINEZ

Desmontando la demagogia de la derecha: el mito d...

Por: Manuel G. Jaimes

+ Notas Ciudadanas

Lo más leído

A la calle por Uribe: la marcha que impedirá que el Gran Colombiano vaya a la cárcel

"Vaya coma banano, mico asqueroso": El racismo de Marbellle

El regreso de Valerie Domínguez y Calero aplasta a RCN

Ahogado, sin dinero, el actor Marlon Moreno le dice adiós a Colombia

La tacañería de Caracol cambió a Ernesto Calzadilla por Ricostilla

El ensordecedor silencio de Duque ante el juicio contra Uribe

"El Desafío de Caracol fue tan malo que quemó a Andrea Serna"

La gran derrota del clan de los Vives Lacouture

"Paraco me dicen Petro, las Farc y Santos": así se goza Uribe los abucheos

Los insultos de los uribistas a una niña que quiere cambiar el mundo

Las2orillas Me gusta esta página 334 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Las2orillas hace 4 minutos

"Morir es algo propiamente humano, solo nosotros lo hacemos. De hecho, es la insistencia de hacer algo con lo que somos en nuestra finitud indiscutible"

#NotaCiudadana

<https://www.las2orillas.co/heidegger-la-muerte-como-fundam.../>

Notas recomendadas



¿Cómo regresó Santiago Rodríguez de la muerte?



La herencia del socio de Rodríguez Gacha que desatará una nueva guerra en los Llanos



La alianza que frenó la obsesión de la ministra Suárez por el fracking



La traición de Santos y Duque a 600 familias que querían sacar la coca de Suárez

-Publicidad-